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tsi60@charente.gouv.fr>

Bonjour,
Nous avons pris connaissance de ce projet agrivoltaique et souhaitons vous faire part de notre retour.

Ce sont des travaux gigantesques, une destruction du vivant et des paysages, une artificialisation des
sols. Ne serait-ce pas aussi un réchauffement climatique local ? Avez vous connaissance du recyclage
de ces panneaux après 25ans ?

Ne serait il pas plus intéressant et intelligent de placer ces panneaux sur les toitures des centres
commerciaux ou de leur parking ?

Je ne pense pas que nos campagnes doivent se transformer en champs de panneaux solaires, en
champs d'éoliennes...

Ne devrions nous pas protéger notre environnement plutôt que de le saccager ??

Je sais qu'il s'agit d'une enquête publique et que l'avis des habitants ne sera pas pris en compte.. mais
il serait temps que la population, ainsi que les élus se réveillent.

Nous sommes arrivés sur la commune il y 3mois. Nous avions pourtant demandé au maire si des
projets éoliens ou photovoltaiques étaient en cours et on nous avait répondu que non.. c'est vraiment
désolant.. Je pense que la commune a suffisamment d'éoliennes, et pourtant ... on en rajoute ...

Bien cordialement,
Mme Ferrandon Sandrine 
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